



うさぎぐみ だより



R6年 11月 1日 発行

先月は運動会にご参加いただき、ありがとうございました。秋も深まり、風の冷たさや陽だまりの暖かさが心地よく感じられる季節になってきました。子どもたちは戸外に出ることを喜び、元気いっぱい遊んでいます。

10月は、移行に向けてお互いの園に遊びに行ったり園庭や公園で体を動かしたりと、一緒に遊びながら交流する機会を多く持ちました。交流し始めたときは、お互いに緊張して恥ずかしがっている様子も見られましたが、一緒に活動をするが増えるにつれ少しずつ慣れてきて「今日は分園の友だち来る?」「本園に〇〇ちゃんいるよね」などと話が出てきたり、追いかっこや一緒に遊具で遊んだりする中でお互いの園の友だちや保育者との関わりも増えてきています。帰る時には「タッチする」と言ってお互いの園の友だちや保育者にタッチしたり、「またね～」と大きく手を振っている子どもたちです。いよいよ今月末には、本園で進級に向けて2歳児合同での保育が始まります。今月もさらに交流を深めながら、無理なく移行につなげていけるようにしたいと思います。



<今月のねらい>

- 本園・分園交流を進めていく。
- 安全な場所で、友だちと手をつないで歩く。
- ※園庭やガードレールの中を、友だち同士で手をつないで歩く練習を取り入れていきます。

<行事・活動内容>

- 本園・分園交流（お互いの園や園庭で遊ぶ、簡単なルールのある遊びを一緒にするなど）
- 戸外（園庭やテラスで遊ぶ、散歩や公園に出かける）
- 運動遊び、指先遊びなど



おねがい

- ・11月13日（水）に保護者会を行います。移行についてを中心にお話しする予定です。ぜひお越しください。
- ・自分で着脱をしています。間違いを防ぐためにも、記名があるか薄くなっていないか再度確認していただき、すべての持ち物に記名をよろしくお願ひします。



～11月生まれのお友だち～

おたんじょうび

おめでとう!

